

## Homenaje

### Homenaje al Dr. Atalo Alanís Ortega

Como ya es tradición, la Academia Mexicana de Dermatología (AMD) dedica la primera sesión del año a un homenaje de alguno de sus destacados miembros, esta vez fue dedicado al Dr. Atalo Alanís Ortega, dermatólogo, ex presidente de la AMD. Las diversas sesiones-homenaje que se han llevado a cabo han tenido sedes culturales de la Ciudad de México, esta vez tuvo como magnífico escenario el Auditorio del Museo Nacional de Antropología, obra del arquitecto mexicano Pedro Ramírez Vázquez, y uno de los edificios más emblemáticos de la Ciudad de México, en donde se han llevado múltiples actividades, firmas de convenios y tratados.

La cesión se dividió en dos partes y fue dirigida por la Dra. Rosa Elba Benuto, presidenta de la AMD, y coordinada por el Dr. Daniel Asz Sigall, la primera parte fue académica, con la participación del Dr. Amado Saúl con el tema: “¿Se puede medir la atopia?”; posteriormente el Dr. Charles Meurehg Haik, “Noticias Médicas” y el Dr. Clemente Moreno Collado con “De dichos y dicharachos”; cada uno de ellos, independientemente de su presentación, expresó algunas palabras acerca del Dr. Alanís y su importancia dentro de la dermatología mexicana, así como de su influencia dentro de la AMD.

La segunda parte fue dedicada por completo al homenajeado y, sin duda, fue la más emotiva; participaron los doctores Daniel Asz Sigall con “Biografía y la visión



de un alumno”, en la que resumió su biografía y destacó los aspectos más importantes desde su nacimiento, preparación como médico, aportaciones académicas y su vida personal. Nuestro homenajeado realizó importantes innovaciones para la AMD: protocolizó sus estatutos, rediseñó los escudos de la AMD, realizó una extensa base de datos de todos los miembros y fue el primer presidente y miembro fundador de la Fundación Mexicana para la Dermatología A. C. (FMD). Posteriormente hablaron de manera específica de él, el Dr. Enrique García Pérez con el tema “Acerca de un dermatólogo”; el Dr. Carlos Abrego Ayala (“Atalo, mi amigo”) y la Dra. María Eugenia Solloa Roncero (“Un reconocimiento a un gran ser humano”). En todas estas participaciones los ponentes alumnos y colegas expresaron en diferentes formas las grandes cualidades académicas y personales del homenajeado: su sencillez, humildad, bondad, un MAESTRO en todo el sentido de la palabra, excelente dermatólogo, gran amigo y ser humano. Se vivieron momentos muy emotivos con palabras de cariño, respeto, admiración y lágrimas.

Al final la Dra. Rosa Elba Benuto dio un agradecimiento a los ponentes y una medalla junto con un reconocimiento en madera al Dr. Atalo Alanís Ortega, todo terminó con un brindis en su honor.

**Daniel Asz Sigall, Alexandro Bonifaz**

México DF, enero de 2013

